



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

SMABTP et GALIAN joignent leurs forces afin de créer l'assureur de référence des professionnels de l'immobilier

Paris, le 30 mai 2024 – À l'occasion de son assemblée générale qui s'est tenue ce jour à Lyon, GALIAN, société d'assurance partenaire des professionnels de l'immobilier depuis 1965, a annoncé à ses sociétaires un projet de rapprochement avec le groupe SMABTP.

Ce projet vise à créer une société d'assurance 100 % dédiée aux professionnels de l'immobilier qui répondra en propre à l'ensemble de leurs besoins et à ceux de leurs clients, en conjuguant les expertises et les savoir-faire de GALIAN et de SMABTP.

La structure envisagée, nommée GALIAN-SMABTP, à laquelle SMABTP apportera son portefeuille de contrats souscrits par les professionnels Loi Hogue, réunira l'ensemble des équipes opérationnelles actuelles de GALIAN et de SMABTP dédiées à ce marché. La complémentarité des deux acteurs permettra ainsi d'intégrer l'ensemble de la chaîne de valeur, de la souscription au règlement des sinistres, sur l'ensemble des branches d'assurance.

L'objectif est de dépasser rapidement un chiffre d'affaires de 200 M€.

Tout comme GALIAN et SMABTP aujourd'hui, GALIAN-SMABTP a pour ambition d'être un soutien majeur du secteur et restera un partenaire privilégié des fédérations professionnelles de l'immobilier.

GALIAN-SMABTP, détenu à 51 % par SMABTP, sera majoritairement administré par des professionnels de l'immobilier afin de répondre au plus près à leurs besoins.

La mise en œuvre du projet, dont la finalisation nécessite l'accord de l'Autorité de la concurrence et de l'ACPR, est prévue fin 2024.

Pour Gérard COL, Président de GALIAN « *Tout comme GALIAN, le savoir-faire de SMABTP est unanimement reconnu par les professionnels de l'immobilier, sans compter que nous partageons un ADN commun dans notre approche sociétaire. Ce projet de rapprochement est bien sûr une bonne nouvelle pour GALIAN, car nous allons ainsi fortement accélérer le développement des produits que nous distribuons jusqu'à présent en courtage ; mais c'est aussi et surtout un très bon signal pour la profession qui va bénéficier avec GALIAN-SMABTP d'un partenaire majeur qui apportera des solutions assurantielles sur-mesure et performantes.* »

Pour Jacques CHANUT, Président de SMABTP : « *C'est un projet ambitieux qui va nous permettre d'unir nos forces pour proposer une gamme complète de produits et de services innovants. Il s'agit d'un véritable mariage entre deux sociétés d'assurance bien ancrées dans leur cœur de métier et jouissant autour de leurs marques d'une réputation de sérieux et de professionnalisme solide. En gagnant*

ensemble en compétitivité, nous créerons un outil performant dédié aux Professionnels de l'Immobilier et piloté par eux afin d'offrir des services de qualité et une écoute de proximité. »

A propos de GALIAN

Groupe indépendant créé en 1965 par et pour les professionnels de l'immobilier, GALIAN accompagne ses clients dans le développement de leur activité en construisant avec eux l'offre la plus adaptée à leurs besoins. Leader de la garantie financière loi Hoguet, GALIAN est également un courtier de référence spécialisé, ainsi qu'un assureur de premier plan des loyers impayés.

Chiffres clés : 200 collaborateurs – 52,3 millions d'euros de chiffre d'affaires – 11 444 clients-sociétaires et plus de 12 milliards d'euros de garanties financières délivrées.

Pour en savoir plus : <https://galian.fr/>

A propos de SMABTP

Avec un chiffre d'affaires assurances de près de 4 milliards d'euros et plus de 4 300 collaborateurs, le groupe assure pour l'ensemble de leurs besoins en assurance plus de 180 000 clients et sociétaires : entreprises, professionnels, artisans, dirigeants, particuliers.

Outre SMABTP, SMAvie BTP et leurs filiales, le groupe est constitué, via la société de groupe d'assurances mutuelles du BTP (SGAM btp), de Auxiliaire BTP et de Cam BTP. Depuis plus de 160 ans, il est le spécialiste de l'assurance de responsabilités professionnelles des métiers de la construction et de l'immobilier, des dommages aux biens et des flottes automobiles. Il dispose également d'une offre en assurances de personnes (assurance vie, épargne, prévoyance, retraite, santé...) destinée aux entreprises et aux particuliers.

SMABTP distribue ses offres via son réseau de conseillers en assurances implantés partout en France et en outre-mer et plus de 600 courtiers partenaires. Le groupe compte également des implantations à l'étranger : Asefa en Espagne, Victoria Internacional au Portugal, SMA Belgium, SMABTP Côte d'Ivoire SA, DUPI et Woningborg aux Pays-Bas et SMABTP Germany.

Pour en savoir plus : www.smabtp.fr